



Humanismo y Sociedad

Indice.

TEMA	PAGINA
Mensaje de la Presidenta	2
Editorial	5
Violencia en Jovenes	6
Cuanto tiempo tarda en dar resultados mi estrategia en redes sociales	9
Docente para la primera infancia	13

PAN
Acción
por México **2022**
83 AÑOS

Mensaje de la Presidenta



Queridos lectores y lectoras, es un honor dirigirme a todos ustedes en esta edición, para compartirles los avances y compromisos que estamos llevando a cabo en nuestro amado estado, así como para reafirmar la importancia de trabajar juntos hacia un futuro más próspero y justo en San Luis Potosí.

En primer lugar, quiero destacar el incansable trabajo que se está realizando en los municipios de nuestra entidad. Nuestro Sistema PAN, está demostrando su compromiso con la ciudadanía, brindando servicios de calidad en los municipios y desde los espacios legislativos promoviendo un desarrollo que beneficie a todos. Cada uno de nuestros municipios es un testimonio de la dedicación y el humanismo que caracteriza al Partido Acción Nacional.

Nuestra fortaleza radica en escuchar a la gente, en entender sus necesidades y en trabajar juntos para encontrar soluciones. En el PAN, creemos firmemente en la participación activa de la sociedad en la toma de decisiones. La colaboración entre el Partido y ciudadanía es la clave para construir un estado más inclusivo y democrático.

Con miras a la elección de 2024, es fundamental mantenernos unidos y enfocados en nuestros principios. En tiempos de la 4T, es cuando más se necesita el liderazgo que el PAN ha construido, pues nuestra historia está marcada por la defensa de la libertad, la justicia y el respeto a los derechos, las libertades y los valores que son esenciales para el progreso de nuestra sociedad.

Los retos que enfrentamos como Estado y como país son grandes, pero con unidad, trabajo arduo y el respaldo de la ciudadanía, estoy segura de que superaremos cualquier obstáculo que se presente en nuestro camino. Juntos, construiremos un San Luis Potosí más próspero, seguro y equitativo.

Hoy por hoy, el Partido Acción Nacional representa la mejor opción, avanzando codo a codo con la ciudadanía. Sigamos adelante, con determinación y pasión por nuestro estado. ¡El futuro de San Luis Potosí depende de nosotros!

Verónica Rodríguez
Presidenta del Partido Acción Nacional en San Luis Potosí



**SECRETARÍA DE
ESTUDIOS Y
ANÁLISIS ESTRATÉGICO**
COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL



[@EstudiosPANSLP](https://twitter.com/EstudiosPANSLP)



[Secretaría de Estudios PAN SLP](https://www.facebook.com/SecretariaEstudiosPANSLP)

Editorial

Un gran saludo a todas y todos quienes nos leen, ya estamos en los últimos meses de este año 2022, sin duda muchas metas y propósitos planteados a principio de año se han cumplido, y unos cuantos están en proceso.

Entre esos proyectos esta el seguir con esta revista digital la cual nos permite expresar y compartir opiniones y reflexiones de la situación política y social del estado de San Luis Potosí, así como debatir sobre temas de interés común.

*“Tan
solo
Libérate”*



Por lo que desde Acción Nacional seguimos con el firme propósito de acercarnos a la ciudadanía generando espacios de intercambio cultural.

En esa idea deseo poder seguir interactuando con todos y todas por lo que les envió un abrazo fraterno.


Filiberto Garcia
Secretario Estatal de Estudios y Análisis Estratégico
Del CDE PAN SLP



**ACCIÓN
JUVENIL**

La violencia en los jóvenes: una mirada profunda a sus causas y posibles soluciones

Mi nombre es Iraíz Yaratzed Ledesma Rojas, actualmente tengo 23 años y estudio la licenciatura en Derecho.

La violencia en los jóvenes es un tema preocupante en nuestra sociedad actual. Los actos violentos protagonizados por jóvenes han aumentado en los últimos años, generando una gran alarma social. En este artículo, exploraremos las causas subyacentes de este fenómeno y discutiremos posibles soluciones para abordar y prevenir la violencia juvenil.

La violencia en los jóvenes puede atribuirse a una combinación de factores sociales y personales. Las influencias negativas del entorno, como el ambiente familiar disfuncional, la falta de valores morales sólidos y la exposición a la violencia en los medios de comunicación, pueden desempeñar un papel importante en el desarrollo de actitudes y comportamientos violentos en los jóvenes.

Algunos jóvenes pueden enfrentar desafíos de salud mental, como la depresión, la ansiedad o el trastorno de conducta, que pueden llevarlos a actuar de manera violenta como una forma de expresar su frustración y desesperación.

La falta de acceso a servicios de salud mental adecuados y el estigma asociado a buscar ayuda pueden empeorar esta situación.

La desigualdad social y la exclusión económica pueden generar sentimientos de frustración y enojo en los jóvenes que se ven privados de oportunidades y recursos. Estas condiciones pueden funcionar como un caldo de cultivo para la violencia, especialmente en comunidades marginadas o con altos niveles: Una educación deficiente y la falta de habilidades de resolución de conflictos pueden contribuir a la violencia en los jóvenes. La ausencia de programas educativos que promuevan la empatía, la comunicación asertiva y la gestión pacífica de los conflictos puede dejar a los jóvenes desprovistos de las herramientas necesarias para lidiar con las tensiones y frustraciones de la vida cotidiana.

Posibles soluciones

- Apoyo familiar y comunitario

Fortalecer los lazos familiares y comunitarios puede ser fundamental para prevenir la violencia juvenil.

Fomentar un entorno familiar cálido y seguro, así como promover la participación en actividades comunitarias positivas, puede ayudar a los jóvenes a desarrollar una identidad sólida.

- Acceso a servicios de salud mental:

Garantizar un acceso adecuado a servicios de salud mental es crucial para prevenir la violencia en los jóvenes. Esto incluye la disponibilidad de terapia, apoyo y puedan buscar ayuda cuando la necesiten.

Conclusión:

La violencia en los jóvenes es un problema multifacético que requiere un enfoque integral y colaborativo. Al abordar las causas subyacentes y promover soluciones basadas en la prevención, la educación y el acceso a servicios adecuados, podemos trabajar juntos para crear un entorno seguro y pacífico para nosotros los jóvenes. Solo así podremos construir una sociedad en la que podamos crecer y desarrollarnos de manera saludable y libre de violencia.



MAGNET

AGENCIA DIGITAL

 444 205 9917  info@agenciamagnet.mx  agenciamagnet.mx

Cuánto tiempo tarda en dar resultados mi estrategia en redes sociales

Todos deseamos resultados inmediatos, pero lo cierto es que no todos estamos dispuestos a trabajar para lograr lo que tanto anhelamos.

Estamos en una era en la que vivimos a un ritmo tan acelerado que lo queremos todo y lo queremos ya, buscamos ver resultados rápidos, pero en el mundo real los resultados no suelen ser milagrosos desde el primer día, se que no te va a gustar oírlo pero lo que necesitas para alcanzar la meta que te propongas es: tener paciencia y contar con una estrategia definida.

El alcanzar tu propósito en redes sociales depende de diversos factores tales como tu estrategia, el conocer a tu público, el tiempo que inviertes, el contenido que ofreces y la paciencia que estás dispuesto a tener.

No es posible garantizar un tiempo exacto para ver los resultados, sin embargo, puedo decirte que mínimo requieres 6 meses, ya que en este tiempo tendrás la información necesaria para medir lo que funciona y lo que no.

En esta nota te compartiré 6 tips que te ayudarán en tu estrategia de redes sociales:

- **Define tus objetivos:** ¿Qué es lo que quieres conseguir con tus redes sociales?, ya sea que quieras promocionar un producto o hacer que más personas conozcan tu marca, el definir claramente tus objetivos te permitirá tener una idea clara de las acciones a seguir en tus redes sociales.
- **Conoce tu mercado:** Date el tiempo de conocer a tu audiencia; entender cómo piensa, saber que le interesa, que necesita, como habla; el conocer a tu mercado te ayudará a saber cómo comunicarte con ellos y darles justo lo que están buscando.
- **Genera valor:** No se trata solo de publicar por publicar, una vez que conoces a tu mercado debes darte a la tarea de crear contenido que sea de interés para tus seguidores.
- **Interactúa:** Según un informe de la consultora Syncapse, los fans de una marca en Facebook gastan un 43% más que aquellos que no lo son. Por tal motivo aquellas marcas que escuchan e interactúan con sus seguidores son quien más éxito tienen.
- **Mide resultados:** Analiza continuamente los resultados que está teniendo tu estrategia, de esta forma sabrás si vas por buen camino o si es necesario cambiar de estrategia.
- **Se paciente:** Recuerda que toda meta requiere tiempo y dedicación, por lo que tu nivel de compromiso será vital para el éxito de tu estrategia.



Docente para la Primera Infancia

Hola mi nombre Johana Cardona Monsiváis actualmente tengo 32 años, radicó en Soledad y me dedico a la docencia de la primera infancia, amante de mi vocación también estudio la Universidad como Lic. en Educación Física y Entrenamiento Deportivo, hoy te comparto mi experiencia como la maeta



Para mí, está vocación implica enseñar a los niños mediante el juegos, es formar un vínculo afectivo con ellos donde ellos logren sentirse seguros, es crear un espacio para mis niños donde ellos aprendan y se sientan acompañados ya que será el primer contacto que ellos tendrán a su formación educativa, siempre e pensado que las personas que nos dedicamos a la docencia de la primera infancia deben tener la cualidad de tener la pasión por esta vocación, ya que los niños perciben tu energía por ello debe ser fundamental primero, que te super agrade el contacto con niños, debes explotar de paciencia, empática, tolerancia, entusiasmo, saber escuchar, inspirar y observar.

Cuando empecé a desarrollar el gusto por mi vocación, comencé a aprender cosas que jamás imaginé desde tácticas de como pelear con lobos y monstruos, me e visto tomando el papel de todas esas historias de los cuartos desde la princesa más bella hasta el de la bruja más malvada, en un super héroe, e incluso en un carro, sin darme cuenta un día ya era un traductor de lenguaje, me observe investigando tácticas para facilitar a mis niños sus aprendizajes más básicos, ya era la grabadora que reproducía canciones para mi era un Da Vinci mis manos estaban llenas de Resistol y mis bolsillos llenos de papeles de colores, la brillantina ya formaba parte de mi outfit, me había convertido sin darme cuenta en la maeta, la mamá, la enfermera, y sin duda alguna no existe cosa que me llene tanto el alma y mi mejor recompensa que el sonreír de mis niños.



**Se el Adulto que Necesitaste
de Niño.**